

Valeur ludique

En plus du plaisir et de l'ivresse qu'elle procure en cours de jeu, la balançoire hexagonale est un moyen de communication extraordinaire. Les enfants peuvent non seulement se balancer les uns vers les autres en s'observant mutuellement, mais également, et c'est là son intérêt particulier, se toucher avec les pieds. Comme les sièges sont suspendus, deux par deux, à trois hauteurs différentes, ce ne sont pas toujours les mêmes qui se touchent. Par expérience, nous avons constaté que les adolescents aiment utiliser cette balançoire comme lieu de rencontre.

**Caractéristiques principales**

- design original et qualité des finitions
- sensations garanties par l'impression que l'on va percuter son voisin (on finit par le toucher en réalité, mais tout en douceur, au bout de son mouvement)
- hauteurs différentes de suspensions, ce qui atténue les chocs au centre
- jeu propice aux rencontres et au contact

Convient

- aux enfants à partir de l'âge de 6 ans
- à tous types d'aires de jeux publiques ou privées, bases de loisirs, centres de vacances, etc...

La Balançoire Hexagonale**6.17000**